



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002672-01 *Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.^a Ana Sánchez Hernández, relativa a falta del médico de Trefacio en la Zona de Salud de Sanabria.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de julio de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002672, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.^a Ana Sánchez Hernández, relativa a falta del médico de Trefacio en la Zona de Salud de Sanabria.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de julio de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana Sánchez Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Según hemos conocido, el Centro de Salud de Puebla de Sanabria ha recibido varias quejas de usuarios de la Zona de Salud de Sanabria por la falta del médico de Trefacio. Desde el lunes 25 de junio en el partido médico de Trefacio no se pasa consulta en los consultorios asignados, que atienden a los usuarios de Murias, Cerdillo, Trefacio, San Justo, Rábano, Coso y Barrio de Rábano. El titular de la plaza está de baja desde hace cuatro meses, sin que se haya designado una sustitución. Hasta ahora, han sido los médicos de zona los que, en servicio acumulado, han atendido a los pacientes de este consultorio.



PREGUNTA

. **¿Cuántas quejas se han registrado sobre la Zona de Salud de Sanabria por la falta del médico de Trefacio en lo que va de año 2012?**

. **¿Cómo ha resuelto la Junta de Castilla y León la baja del médico de Trefacio para prestar el servicio a los usuarios de la Sanidad en la Zona de Salud de Sanabria?**

. **¿Cómo va la Junta a resolver la situación para seguir prestando el servicio a los usuarios y para que se pase consulta en los consultorios de Murias, Cerdillo, Trefacio, San Justo, Rábano, Coso y Barrio de Rábano?**

Valladolid, 28 de junio de 2012.

Los Procuradores

Fdo.: José Ignacio Martín Benito y

Ana Sánchez Hernández